

Herr Werner Müller merkte an, dass auf Seite 9 der Niederschrift festgehalten wurde, dass Herr Knülle empfahl, die Mitteilungen des Bauhofes mit Kopie an das Vorzimmer Dez. IV weiterzugeben. Zu dieser Empfehlung, recht beschönigt im Protokoll umschrieben, hat es auch eine Aussage des Vorsitzenden gegeben, die er gerne im Protokoll wiedergefunden hätte. Seiner Meinung nach hatte der Vorsitzende der Situation angemessen reagiert und die Äußerung wäre es wert gewesen, im Protokoll festgehalten zu werden.

Herr Bernhard Müller erinnerte noch einmal an einen von ihm geschilderten Vorfall, wo kreisrunde Bohrungen an einem Baum „Am Buschberg“ festgestellt wurden. Dies sollte seitens des Bauhofes und von Herrn Kasper geprüft und dann darüber informiert werden. Eine telefonische Nachricht in dieser Angelegenheit sei für ihn ausreichend.

Herr Gleß sicherte zu, die Beteiligten nochmal daran erinnern zu wollen.

Weitere Einwendungen wurden nicht erhoben. Im Übrigen nahm der Ausschuss die Niederschrift zur Kenntnis.